

MISIÓN OCÉANO

Concurso de microrelatos
"NO HAY PLANETA B"

Pseudónimo: AUPA PUCELA



MISIÓN OCEANO

CUENTA LA

LEYENDA ...

Que en un archipiélago, cuyo nombre no recuerdo... Hay una isla, cuyo nombre no recuerdo... Y un pueblo, cuyo nombre no recuerdo...

Vivían unos grandes amigos:

El intrépido Zacarías, un niño que le encanta el mar y quiere ser arqueólogo marítimo. Tiene unas super amigas. Margarita la estupenda, una magnífica ballena azul que tiene que irse de su hogar por culpa de la contaminación.

Micaela Edredón: es una mantarraya que cuenta chistes tan malos que el océano se tiñe de amarillo.

LUGAR

Mar: el mar donde viven Margarita y Micaela está contaminado.

Todos los días, un niño llamado Zacarías iba por las mañanas a bucear y a buscar conchas a su playa favorita. Zacarías se aburría mucho porque en el pueblo no había ningún niño.

Una mañana, se encontró una ostra con una perla dentro, Zacarías no se lo podía creer. No quería que nadie se la robase, así que la escondió debajo de una piedra. Al día siguiente la perla había cambiado de color, y Zacarías trajo una lupa de su casa para ver qué había pasado. La perla era de color verde, y él ya no la quería, así que la

lanzó al mar, al instante el mar cambió del color azul al verde de la perla. Zacarías se fue a su casa a investigar.

Margarita y Micaela vivían cerca de la playa, y se sorprendieron al ver que el océano se había vuelto de color verde. El color del agua era tan intenso que no podían ver bien, así que ellas decidieron también ir a investigar a la playa. Cuando llegaron ya era de noche, de modo que pasaron la noche allí.

A la mañana siguiente, Zacarías volvió para ver qué había pasado. Se llevó tal sorpresa al ver a una ballena y una mantarraya que se desmayó y se cayó al mar.

Cuando recobró el conocimiento estaba sobre Micaela en el fondo del océano, Zacarias podía respirar de bajo del agua ¿se habría convertido en un pez? Pues no, Micaela y Margarita habían hecho un conjuro para que pudiera respirar y hablar. Estuvieron hablando sobre qué iban a hacer, se fueron a buscar a una tortuga amiga de Margarita, que podría saber algo y que también era maga.

Cuando por fin la encontraron, le preguntaron que le había pasado al mar. Y ella dijo que podría arreglarlo, si le traían los ingredientes necesarios para hacer una pócima.

INGREDIENTES

-Un huevo de tortuga.

-Un alga morada.

-Y una perla verde.

Para Micaela era fácil encontrar un huevo de tortuga.

Para Margarita también era fácil encontrar un alga morada.

Pero Zacarias tendría que pedirles un poquito de ayuda a sus amigas, para encontrar una perla verde.

Y se fueron a buscar las cosas. Micaela encontró el huevo en casa de su prima tortuga. Margarita conocía un lugar con mucha vegetación marina donde sus padres la llevaban de pequeña y también tiró para allá. Pero Zacarias, no tenía ni idea de donde encontrar la perla verde. Primero fue con Margarita, luego con Micaela, pero no fue capaz de encontrarla, Ya todo decepcionado se fue con la tortuga, la amiga de Margarita, y en el último paso encontró la perla.

Le llevaron los ingredientes necesarios para la pócima, la tortuga dijo unas palabras muy místicas e hizo la pócima. Solo había que echarla desde la arena de la playa para que todo volviera a la normalidad.

Zacarias quería echar la pócima desde la arena, era él quien lo tenía más fácil. Sus amigas le hicieron otro conjuro para que pudiera salir a la superficie, cuando el conjuro estaba a punto de acabar... ¡¡¡RINGGGGG!!!sonó el despertador de su habitación. Le tocaba prepararse e irse al último día de cole.

FIN